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Top 4 Vorstellung der Verbandsvorsitzenden des Zweckverbandes 
Grevesmühlen

Frau Haberkorn begrüßt Frau Boldt, Verbandsvorsteherin vom Zweckverband 
Grevesmühlen, und übergibt das Wort.
Frau Boldt stellt sich vor, berichtet über ihren persönlichen Werdegang beim 
Zweckverband und informiert umfassend über den Zweckverband, dessen 
Tochtergesellschaften und das Aufgabenspektrum. 
Herr Berger möchte wissen, ob im Versorgungsgebiet eine ausreichende 
Grundwasserversorgung gewährleistet ist. Frau Boldt bejaht dies und erklärt, dass 
das Vorkommen und auch die Qualität des Wassers sehr gut sind. 
Herr Dr. Sommerfeld hinterfragt den Wechsel der Versorgung von Dassow nach 
Wotenitz und Herr Klamt spricht den Härtegrad des Wassers aus Wotenitz an. 
Frau Boldt antwortet ausführlich und erläutert die Vorzüge des neuen Standortes. 
Weiterhin macht sie deutlich, dass eine Wasserenthärtung durch den Zweckverband 
nicht undenkbar ist, aber im Nachgang die zusätzlichen Kosten auf den 
Endverbraucher umgelegt werden müssten. 
Frau Boldt berichtet weiterhin über die autarke Stromversorgung des 
Zweckverbandes und deren Bemühungen, auch die anfallende Wärmeenergie 
nachhaltig zu verwenden.
Frau Haberkorn und die Gemeindevertreter*innen bedanken sich für die 
umfassenden Informationen.
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